

# LIS

## Laboratoire d'ingénierie des systèmes de Vers

### **PARASCOLYMPIQUE: L'ÉVÈNEMENT DE SENSIBILISATION AU HANDICAP À VÉLIZY**

**Le vendredi 21 avril se tenait la journée "parascolympique" à l'espace Jean-Lucien Vazeille. A l'initiative du collège Maryse Bastié et de l'Institut de Santé Parasport Connecté et son professeur François Genêt, cette journée mettait à l'honneur le handisport.**

Le Vendredi 21 avril avait lieu au collège Maryse Bastié de Vélizy l'évènement Parascolympique organisé en partenariat avec l'ISPC (L'institut de santé Parasport connecté). Un évènement qui a pour vocation de sensibiliser la jeunesse aux pratiques sportives pour les personnes Handicapées. Geneviève Darrieussecq Ministre déléguée chargée des Personnes handicapées assis sur le fauteuil Virtuel (EDF,CEREMH et LISV) et le professeur Jeunet porteur du projet ISPC ont répondu aux questions d'Arvin.

